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ATA DA CENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

CONSELHO MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS 2 

APLICADAS DA UNICAMP.  Aos quatorze dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, o Conselho 3 

Multidisciplinar de Graduação da FCA reuniu-se, presencialmente, sob a presidência da Profa. Dra. 4 

Sandra Francisca Bezerra Gemma, com a participação dos seguintes membros titulares: Prof. Dr. Diego 5 

Jair Vicentin, Prof. Dr. Diogo Thimoteo da Cunha, Profa. Dra. Hosana Gomes Rodrigues, Prof. Dr. Luiz 6 

Eduardo Gaio, prof. Dr. Márcio Marcelo Belli, Prof. Dr. Paulo Sérgio de Arruda Ignácio, Prof. Dr. 7 

Ricardo Floriano, representantes discentes: Adilce Joelma Veiga Ferraz e Pedro Esch de Campos Gomes 8 

Macedo; e representante suplente Prof. Dr. Paulo Van Noije. As justificativas de ausência foram feitas 9 

pelos docentes André Luiz Sica de Campos e Eliana de Toledo Ishibashi. Profa.Dra. Sandra iniciou a 10 

reunião pelos itens da Ordem do Dia. Item A01, referente ao Relatório de Atividades Docente de Prof. 11 

Dr. Gustavo Herminio Salati M. de Moraes referente ao período de 01/01/2020 a 31/12/2022, foi 12 

aprovado por unanimidade. Item A02, referente ao Relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Luciana 13 

Cordeiro e Souza Fernandes referente ao período de 01/01/2019 a 31/12/2022, foi aprovado por 14 

unanimidade. Item A03, referente ao Relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Roberto Donato da 15 

Silva Junior referente ao período de 01/01/2020 a 31/12/2022, foi aprovado por unanimidade. Item A04, 16 

referente a solicitação de atividade simultânea solicitada pelo Prof. Dr. Márcio Marcelo Belli, para atuar 17 

como membro suplente de Conselho Fiscal de Companhia Aberta, junto à Sendas Distribuidora S.A., no 18 

período de 01/06/2023 a 30/06/2024, sendo até 1 hora semanal. O item foi aprovado por unanimidade.  19 

Item B01, referente a Recomposição dos Núcleos Docentes Estruturantes, foi aprovado por 20 

unanimidade. Item B02, referente a solicitação de recurso financeiro para viagem técnica a Brasília, para 21 

docentes do curso de Administração Pública, após esclarecimentos o item foi aprovado por unanimidade. 22 

Item B03, referente aos resultados da Eleição do Conselho Multidisciplinar de Graduação para 23 

representante do Núcleo da Área Engenharia, com mandato de 2023 a 2025. Item aprovado por 24 

unanimidade. Item C01, referente a solicitação para recurso financeiro do Edital 06 de Apoio a 25 

Discentes. Após esclarecimentos, o item C01A, foi aprovado por unanimidade, e os valores deferidos 26 

constarão em Informação CMG. O Item C01B, após esclarecimentos foi indeferido com 07 votos 27 

contrário a solicitação do aluno e 02 abstenções, conforme justificativa de que o evento não é aderente 28 

a proposta do Edital. Iniciando o Expediente, Profa. Dra. Sandra comentou sobre o item I.A, referente 29 

aos informes da Presidência. Profa. Dra. Sandra comentou sobre o Projeto criado pela Diretoria “Vem 30 

pra FCA”, e reforçou junto aos coordenadores a participação. Referente ao item I.B, Profa. Dra. Sandra 31 

comentou que a plataforma ALUMNI a Unicamp irá criar, ainda esse ano, o Prêmio Egresso de Destaque. 32 

Poderão se candidatar egressos da Graduação e Pós-Graduação com mais de 5 anos de formados e serão 33 

premiados 01 egresso para cada nível por unidade. O Prêmio será entregue pelo reitor, e não haverá 34 

pecúnia, apenas certificado. Maiores informações em breve. Item I.C. Comissão de Recepção de 35 

Calouros 2024, solicitou aos coordenadores que indicassem nomes para compor a Comissão de 2024. 36 

Item II, Profa. Dra. Sandra reforçou junto aos membros as datas dos eventos já programados pela 37 

Subcomissão Permanente de Planejamento Pedagógico e Cultural – FCA. Item III, referente aos 38 

informes dos coordenadores. Prof. Dr. Diogo comentou Avaliação de Cursos de Graduação. Profa. Dra. 39 

Sandra informou sobre a Instrução Normativa criada para orientar os coordenadores nesta atividade. 40 

Lembrou que os relatórios deverão ser encaminhados a Diretoria de Ensino após a reunião do NDE. Para 41 

assim, ser verificada as demandas do CMG e de outras para serem encaminhadas. A intenção é retirar a 42 
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pessoalidade do coordenador, e haver uma devolutiva aos alunos, e encaminhamentos. Para posterior 1 

aprimoração do processo. Prof. Dr. Diogo também comentou sobre a Avaliação de Disciplinas. Profa. 2 

Dra. Sandra comentou em se ter um material para ser analisado pelos coordenadores e estes poderem 3 

tomar alguma ação. Foi comentado sobre a gestão de dados, e principalmente buscar aderência dos 4 

alunos a essa avaliação. E novamente aprimoração do processo. Prof. Dr. Diogo citou que é importante 5 

iniciar as avaliações no meio do semestre. Prof. Dr. Ricardo comentou sobre os alunos procurarem muito 6 

os coordenadores para tratarem de problemas em disciplinas. Prof. Dr. Luiz Gaio comentou sobre o 7 

sistema e como foi realizado o GT para elaborarem as perguntas que hoje são utilizadas. E que irá 8 

demostrar em outra oportunidade sobre o trabalho realizado pelo GT. Não havendo mais assuntos para 9 

tratar, a Presidente do Conselho, Profa. Dra. Sandra Francisca Bezerra Gemma, encerrou a 142ª Reunião 10 

Ordinária do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna Fernanda 11 

Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima 12 

reunião. Limeira, 14 de junho de 2023.   13 


